

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 10.04.2014 | Sección Nacional | Página 13 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

PONENCIA DE LA TITULAR DE SEDESOL

Cruzada antipobreza está “vacunada” contra uso electoral, asegura Robles

[CECILIA HIGUERA]

■ La titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, aseveró que la estrategia de combate a la pobreza y contra el hambre, trazada dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre, está “vacunada” contra el uso electoral.

Ello, dijo, gracias a que se trabaja de la mano con los gobernadores y presidentes municipales “sin importar su afiliación política, además de contar con los Comités Comunitarios, que son mecanismos de participación social que impiden el uso clientelar de los programas sociales”.

Al respecto, la funcionaria federal resaltó la importancia de contar con un padrón único de beneficiarios como el que la Sedesol publica en su página de internet, que incluye a 14 millones de hogares de todo el país “y que, al ser del dominio público, no puede ser usado con fines políticos”.

Resaltó lo anterior al participar como invitada especial en la séptima Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), evento en el que Tristán Canales Najjar, presidente del Consejo Directivo de dicha cámara, entregó un reconocimiento a Robles Berlanga.

La titular de Sedesol invitó a los industriales de la radio y la televisión mexicanas a sumarse y apoyar la Cruzada Nacional

contra el Hambre, difundiendo sus buenos resultados y lo positivo de esta estrategia integral del gobierno de la República, así como a reforzar su importantísimo papel en la reconstrucción del tejido social.

En su ponencia, la funcionaria dio cuenta puntual de las estrategias y objetivos de cada uno de los programas comprendidos dentro de la Cruzada, misma, que indicó, retoma experiencias exitosas de los programas Hambre Cero, de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), y Sin Hambre, de Brasil, y le adicionó el elemento innovador de

la vinculación productiva, “por lo que no se trata simplemente de repartir despensas”.

El primer paso para resolver un problema, dijo, es reconocerlo, con lo que en la presente administración se aceptó por primera que hay hambre en nuestro

país, misma que afecta de manera dramática a siete millones de personas que viven en pobreza extrema y carencia alimentaria.

Sin embargo, resaltó que a un año y dos meses de puesta en marcha, la Cruzada Nacional contra el Hambre ya tiene resultados significativos a partir de su eje fundamental: despertar la capacidad productiva de los mexicanos, con lo que tres millones de personas han mejoraron su alimentación gracias a programas tan novedosos como el de los comedores comunitarios.

Rosario Robles
acudió como
invitada especial
a la 7a. sesión
ordinaria de la CIRT

